NO.1 4月18日 発行責任者 坂本 和裕

telumb >15%



昨年度に引き続き、一中通信の紙面を担当します校長の坂本 和裕(さかもと かずひろ)と申します。 "校長"などというと何か堅苦しい印象を受ける方もおいでるかもしれませんが、気安さだけが取り柄ですので、どうかよろしくお願いします。この『阿南一中通信』は月に1回程度の発行です。学校行事の様子や部活動等での生徒の活躍ぶり、ご家庭に協力をお願いしたいことなどを随時発信して参ります。肩の力を抜いて、楽しい紙面にしたいと思いますので乞うご期待を!

Let's enjoy!

始業式で、この1年間をしっかり楽しもう という話をさせてもらいました。そして、楽 しむコツとして、

- ①自分から積極的に取り組むこと
- ②仲間と心を合わせて取り組むことを挙げました。例えば、命令されて歌を歌わされても少しも楽しくありませんが、友達と一緒に進んで歌を口ずさむことはとても心地

よいことですよね。『好きこそも のの上手なれ』これから出遭う 様々なことに興味関心を持ち、

楽しむことで伸びていきましょう。

事故注意!!

1年生のみなさん、自転車通学には慣れましたか?春風に押されて颯爽(さっそう)と通学するのは気持ちがいいと思いますが、慣れたときこそ要注意!毎年、4~5月に1年生による交通事故が何件か発生します。用水に落ち、着替えに帰ったなどの笑える話で済めばいいのですが、重大な事故につながっていてもおかしくない交通事故も発生していま

す。登下校時にも危険が 潜んでいることを忘れず, 自分の命をしっかり 自分で守りましょう。



違うことは素晴らしいこと 315名に拍手を

阿南第一中学校には、本年度315名の生徒が在籍しています。 当然、315人一人一人がその子だけの個性をもち、特長をもっています。中学生の頃は、人と違うことが気になり、他人と比較することで自分はダメだと思ってしまうことがあります。でも、自分はダメだなんて思う必要は全くありません。どの生徒にもその人にしかない良いところがいっぱいあります。だから、互いに敬い、学び合う

ことができるのです。違うことは素晴らしいこと。

『われよし きみよし かれもよし』

さあ、令和4年度 スタートです。

